

init / OpenLimit

eID-Service-Providing

[08.09.2010] Die Firmen init und OpenLimit bieten künftig ein gemeinsames eID-Service-Providing an. Dies wurde im Rahmen einer exklusiven Technologie-Kooperation vereinbart.

Vor dem Hintergrund der Einführung des neuen Personalausweises (nPA) haben die Unternehmen init und OpenLimit eine Kooperation geschlossen, die es Online-Diensteanbietern ab dem 1. November 2010 erlaubt, den eID-Server, die technische Infrastruktur des nPA für den elektronischen Identitätsnachweis (eID), sicher und kostengünstig in ihren eigenen Anwendungen zu nutzen. Wie OpenLimit, der Hersteller der eID-Client-Software AusweisApp, mitteilt, wird dazu ein eID-Server im BSI-zertifizierten Rechenzentrum von init bereitgestellt. Damit erfüllt das für alle Diensteanbieter zugängliche eID-Service-Providing höchste Datenschutz- und Sicherheitsansprüche. Abgesehen vom Providing übernimmt init auch die organisatorische und fachliche Beratung rund um eID-Services sowie die Implementierung der eID-Funktion in Online-Anwendungen.

(cs)

Stichwörter: Digitale Identität, neuer Personalausweis (nPA), init, OpenLimit, Kooperation